
  

 

        
  

2013年 ８月号 

 つばさっ子

 今月の行事

02 日（金）  お泊り保育（ぞうぐみ） 
13 日（土） 0 〃 
24 日（土）午前 09：00～11：00 きりん・ぞう合同懇談会 
31 日（土）午前  19：00～11：00 うさぎ懇談会 

※30 日（金）は職員会議です。18：30 までにお迎えのご協力お願いします。 
７月の職員会議はおかげさまで職員全員が参加することができました。 

ご協力ありがとうございました。 
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 駐車場でのマナー再確認！！

つばさ共同保育園の駐車場で、アイドリングをしたまま 
送り迎えをしている人を見かけます。 

マナー違反、子どもはしっかり見ています。 

 駐車場での大声・携帯電話・喫煙をしない！ 

 駐車場でのアイドリングはしない！ 

 少しの間だからと民家の前に駐車しない！ 

 住宅街の通り抜けはしない！ 

家庭保育ご協力のお願い 
8/17（土）四国、高松より「げんき保育園」の職員がその日休園にして総勢３０名

で、つばさを見学に来られます。（昨年 11 月にはアトム、つばさ職員が見学に行きまし

た）午前中見学、午後から、げんき・アトム・つばさ合同職員会議を行います。職員も

なるべく多く参加したいので、家庭保育のご協力をよろしくお願い致します。 

 
アトム・つばさ交流会開催 

8/18（日）15：00～18：00 熊取町煉瓦

館コットンホールにてアトム共同保育園・つ

ばさ共同保育園を育む会主催で交流会が催さ

れます。詳細は最終ページで。 

つばさが丘西夏祭り 
オープニング参加 

8/24（土）17：00～夏祭りできりん・ 

ぞうぐみ（参加できる子どものみ）が 

オープニングを飾ります。盛り上げるよ！！ 

 

七夕祭りに天の神様と織姫来たる！！ 
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つばさ花壇便り 

仲嶺 真弓 

花壇（主に大園庭周り）は、地域の方がボランティアで手入れをして下さっています。孫がつ

ばさに入園しているわけでもなく、アトムＯＢと言う直接的な繋がりはなく、『地縁』で来て下

さっています。暑い中、首にタオルを巻きながらの作業にいつも頭が下がります。時々私も、園

芸のノウハウを教えてもらっています。 

 この夏、２本のひまわりが花壇に咲きました。夏の始まりを知らせてくれるかのように、しっ

かりお日様に向かって咲く風景を見て心が洗われました。てっきりこの方達が植えてくれたのだ

と思いましたがどうやら、土に混じっていた種が、自然に芽をだし、花が咲いたようです。その

ことを知って感動しました。そしてこのひまわりのように、つばさっ子も大地にしっかり根をは

りたくましく育ってほしいという願いがこみ上げてきました。 

 つばさ花壇にはもう一つ秘話がありました。つばさの姉妹園のアトム共同保育園では、アトム

卒園児のおばあちゃんが同じようにボランティアでアトムの花壇を作り、めだかの池を作り、手

入れして下さっています。その方とつばさのボランティアの方の繋りがあることがわかり、アト

ムで育った植物が、つばさ花壇に植樹され、

根づいてきています。人と人との繋がりが、

こんな形でも繋がっていることに不思議な

縁を感じるし、心温まりました。 

 

“つばさ花壇便り”の内容はちょっとした

こぼれ話ですが、日々忙しい生活の中で、

たまには花壇の花をみて一息ついた時にで

も思い出してもらえたら嬉しいです。 

 

 

職員が 2名退職します 

 4月からアトムから異動してきたひよこぐみ担任の川田綾香が、家庭の事情

により、またりすぐみの南弥生が膝・腰治療のため 7 月末日で退職すること

になりました。 

本人からのメッセージはそれぞれのクラスのページに掲載されています。 
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7月の行事 

仲嶺 真弓 

 

【パパ懇を行いました。】 

 7月 12日（金）に、パパ懇を行いました。 

「父親懇談会という名称は堅い」というお父さんの要望や意見で今年から“パパ懇”に改

名しました。24名のお父さんの参加でした。 

 

  ●18：30～18：50  各クラスで「子どもの園での様子」ビデオ鑑賞 

  ●18：50～20：30  各クラス（グループ）で交流会 

パパ懇交流会で話されたことを報告いたします。 
＜ひよこ組パパ懇＞  参加者 3名 

ビデオ鑑賞の後、お父さんたちに家での様子や違いを話してもらいました。「家での様子と

そんなに変わらない、一緒だ」という感想が聞かれ、子どもの今の姿、様子を確認し合うこ

とが出来ました。後半はパパ懇のアンケート結果にもとづき、話したいテーマ①子どもの遊

ばせ方 ②父の役割 ③父の願い（こんな子どもに育ってほしい）について、〇×クイズに

して話してもらいました。その他に園への要望や担任の第 1印象なども話してくれました。 

こんな子どもに育ってほしいという話の中で、自分は厳しく育ったという人も、自由に育

ってきたという人も、子どもには自由に育ってほしいとい

う願いがあり、育ってきた環境は違っても父としての願い

は同じなんだと感じました。お父さん達の温かい、やさし

い雰囲気に和まされ、ざっくばらんに話が出来たのではな

いかと感じています。ありがとうございました。次回もた

くさんのお父さんに参加してもらい、いろんな話が出来る

事を楽しみにしています。 （上原） 

 

＜りす組パパ懇＞   参加者 8名 

お父さんたちに自己紹介と日頃の子育ての悩みについて意見交流しました。 

交流した内容は、 

・男の子（長男、次男）と女の子（長女、

次女）での接し方や叱り方の違いについて 

・こどものお風呂の入れ方 

（頭を洗う事が嫌な子どもへの対応） 

・園の駐車マナーが守られていない 

初参加のお父さんも多く、いろんなお話を

聞かせて頂き、保育士も勉強になりました。

次回のパパ懇の参加もよろしくお願いします。 

※駐車場のマナーついては、 

早速通り抜け禁止の看板をつくり対応しまし

た。ご意見、ありがとうございました。    

（岡本） 
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＜うさぎ・ぱんだ組パパ懇＞   参加者  うさぎ組 3名 ・ ぱんだ組 2名 

 テーマ「パパの子育て Q＆A」 

第 1 子のお父さんが多かったので、父の子育てで悩みになるだろうキーワードを用意し投げ

かけてお父さんたちに答えてもらいました。 

キーワードは以下の６つです。 

①夫婦で育児方針の違い、 

どう解決すればいい？     

②共働きで子育てするコツは？ 

③子どもにとっていいパパとは？ 

理想のパパの姿は？   

④パパが不在がち、子どもに影響ある？ 

⑤子育てしていてよかったことは？           

⑥パパが言われるとつらい一言 

 

①は無理なく自然に子育てしているという人もいれ

ば、母の気持ちを静かに黙って受け止めるという意

見の人もいて対照的でした。いつも忙しくほとんど

子育てできていないことを隠さずオープンに話して

くれた人もいました。割と淡々とした進行でしたが、

楽しかったという感想が聞かれました。 

初参加の人もいましたが、次回のパパ懇のお誘いも声をかけやすい関係になったように感じ

ました。  （谷野） 

 

＜きりん・ぞう組パパ懇＞   参加者   きりん組 3名 ・ ぞう組 5名 

子ども達のビデオをみて感想は、きりん組では、「我が子と自分が似てるなぁ。」 ぞう組で

は、食事を自分たちで入れているのを見て、「そんな事もできるんや」と驚いているお父さん

もいました。 

きりん・ぞう組の交流会では、“自分が子どもだった時と今の子どもを見て思う事“をテーマ

に話しました。 

親がかまいすぎているのでは？もっと子どもに任せたらいいのに・・・。 

よその子を怒れる地域になっていないのではないかなど様々な意見が聞かれました。（山本） 
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